

L'église du Rosaire mesure cinquante mètres de longueur dans tous les sens sur treize mètres cinquante de large. Elle pourra recevoir aisément dans son enceinte deux mille personnes, et même le double, en massant la foule debout.

On espère que l'église sera terminé en 1888.

Jusqu'à ce jour on a dépensé 800,000 francs environ. L'œuvre complète coûtera deux millions, sans compter les décosrations des chapelles.

FAVEURS OBTENUES.

MARIA.—Action de grâces pour faveur obtenue.—G. H.

STE-ANNE DES MONTs.—Je suis heureux de pouvoir aujourd'hui accomplir ma promesse de faire inscrire dans le *Messager de Sainte Anne* une faveur obtenue par l'intercession de sainte Anne. J'ai été guérie à deux reprises d'une maladie grave.—Une abonnée.

MATANE.—Atteint pour la quatrième fois d'une maladie grave qui me causait d'atroces souffrances que le médecin ne pouvait faire cesser, je me recommandai à sainte Anne et à la sainte Vierge en leur promettant de faire publier ma guérison dans le *Messager*, si elles daignaient me l'obtenir. Je fis une neuvaine et fis dire une messe en leur honneur.

Mille actions de grâces à sainte Anne, je suis guérie!—Une abonnée.

Je dois à sainte Anne la guérison de ma petite fille malade depuis longtemps, après plusieurs neuvaines faites en l'honneur de cette grande sainte et lui avoir promis de faire publier cette faveur dans le *Messager*.